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Такая опасная
вещь –

Почему возвращается зависимость? Если тебя ненавидят

Разговор со

служителем об-

щины помощи

алко- и нарко-

зависимым.

Искушения – своего рода ка-

тализатор, лакмусовая бумаж-

ка того, чем наполнено наше

сердце. Надави на тюбик –

и выдавится его содержимое.

Наступи на «нашу мозоль» –

и сразу вырвется то,

что внутри нас.

8

Откуда взялась

ненависть,

и как на нее

реагировать?

искушение



Ненависть длиною в жизнь
Порой ненависть между людьми длится десятилетиями и

начинает определять всю их жизнь.

В 2006 году умер бывший чилийский диктатор, 91-летний

Аугусто Пиночет. За год до его смерти бывший лидер чилийской

компартии 90-летний Луис Корвалан, всю жизнь боровшийся с

Пиночетом, заявил, что ради принципа переживет Пиночета, ко-

торого всю жизнь ненавидел.

И вот наступил день, когда, казалось бы, исполнилось давнее

желание, но Корвалан неожиданно признался: «Я страшно уди-

вился, когда меня известили, что Пиночета больше нет. Когда

умирает самый главный враг твоей жизни, то появляется смут-

ное чувство, словно чего-то недостает. Я столько лет ждал этого,

ну вот теперь вдруг дождался... и что?»
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Когда родились злоба
и ненависть?

Бог создал этот мир свобод-

ным от ненависти. В Эдемском

саду Адам и Ева жили в любви

и общались друг с другом и с

Богом, Который есть любовь, как

говорит Писание: «Кто не любит,

тот не познал Бога, потому что

Бог есть любовь» (1 Ин. 4:8).

Но совершенный однажды

грех отделил первых людей от

Господа, тесная связь оказалась

потерянной. А когда человек от-

даляется от Бога, то в сердце

такого человека затихает любовь,

на ее место же спешат прийти

злоба, зависть, ненависть.

И в тот самый момент, когда

люди через совершенный грех

теряют близкую связь с Богом, в

их сердцах поселяются недобрые

чувства. Адам начинает перекла-

дывать свою вину на Еву, утвер-

ждая, что это Ева ввела его в

грех. Каин, сын Адама и Евы,

завидует своему брату Авелю и

по причине зависти так сильно

начинает того ненавидеть, что

убивает. Проливается первая на

земле человеческая кровь.

Как в древние времена, так и

сейчас, ненависть возникает тог-

да, когда человек отдаляется от

источника любви – Господа – и

позволяет горьким корням злобы

и зависти прорастать в сердце.

Ненавидят за веру

Наверное, никому так часто, как

христианам, не приходится стал-

киваться с ненавистью в свой

адрес. Потоки злобы в адрес

христиан даже сегодня, в нашем

цивилизованном мире, вылива-

ются в гонения, в убийства за

веру, в террористические акты,

уносящие жизни сотен.

Об этом предупреждал еще

Христос: «Если мир вас ненави-

дит, знайте, что Меня прежде вас

возненавидел. Если бы вы были

от мира, то мир любил бы свое;

а как вы не от мира, но Я избрал

вас от мира, потому ненавидит

вас мир» (Иоан. 15:18-19).

Когда сталкиваешься с тем, что

кто-то тебя не-

навидит , то

огорчаешься ,

иногда удивля-

ешься и совер-

шенно точно

теряешься. Ведь

непонятно, что

делать в такой

ситуации: нена-

висть иррацио-

нальна, поэтому не всегда зна-

ешь, как с ней обходиться. Да-

вайте же попробуем разобрать

основные правила поведения того,

кто обнаружил в своей жизни не-

навистника.

Причина
– в ненавистнике

Не пытайтесь всегда искать

причину в себе. Иногда, как это

ни удивительно, причина может

быть в самом ненавистнике. Не-

редко за ненавистью и агрессией

стоит страх. Спокойные, уверен-

ные, довольные своей жизнью

люди редко расходуют эмоцио-

нальную энергию на ненависть.

А вот те, кто ранен, обижен,

обделен, вымещают горькие чув-

ства от собственной ситуации на

других – начинают ненавидеть.

Часто ненависть на самом деле

не имеет ничего общего именно

с вами. Вы просто стали для кого-

то объектом, на который тот вып-

лескивает накопившуюся внутри

горечь.

Во всем
виноват я

Люди делят-

ся на две кате-

гории: те, кто во

всем винит

других, и те, кто

во всем винит

себя. Вторым бывает очень тяже-

ло обнаружить, что кто-то испы-

тывает к ним ненависть. Ведь где-

то глубоко внутри такие люди бо-

ятся, что нена-

вистник прав,

что они дей-

ствительно пло-

хие и заслужи-

вают подобного

негативного от-

ношения.

Ободритесь,

ненависть не

функционирует по законам логи-

ки, поэтому не стоит бояться, что

все, что говорит о вас ненавист-

ник, на самом деле правда.

Ненависть
– дочь зависти

Иногда ненависть к вам мо-

жет быть лишь следствием того,

что у вас есть что-то, чего нет у

ненавистника: работа, имущество,

собственное мнение, семья, хоро-

шее отношение окружающих.

Ненависть – дочь зависти. Как

верно подметил кто-то: «Зависть

– это скорбь по благополучию

другого». Поэтому порой вас не-

навидят просто за то, что вам

чуточку лучше, чем кому-то.

Когда ненавидит
близкий

Сильнее всего наносит раны

ненависть человека близкого. Го-

ворят, от любви до ненависти

один шаг. Может, именно поэто-

му нередко бывшие супруги не-

навидят друг

друга с неверо-

ятной силой и

страстью.

Когда близ-

кий человек

сделал больно,

когда из любя-

щего превра-

тился в ненави-

дящего, возни-

кает опасность навсегда закрыть-

ся от людей. Многие так и посту-

пают. Из страха быть снова ране-

ными закрывают свое сердце на-

всегда.

 Известный философ Шопен-

гауэр говорил, что человеческое

общество подобно замерзающим

Если тебя ненавидят

«Вы прямо семей-
ка уродов: бегемот и
карлик. Да и дети та-
кие же, нельзя было
нормальных выбрать?
Они все одичалые ка-
кие-то у вас». Мама
семерых приемных
детей, ведущая свой
блог в Инстаграм, по-
делилась этим сооб-
щением как примером
того, что ей периоди-
чески пишут люди.
Подобных людей, яро
выражающих свою не-
нависть к человеку, на-
зывают хейтерами (от
английского слова hate
– ненависть).

После того, как на-
ходятся ненавистники
у женщины, усыновив-
шей семерых детей,
начинаешь понимать:
чем бы ты ни зани-
мался в жизни, всегда
будут те, кто по каким-
то причинам станет
тебя ненавидеть. А
иногда чувство нена-
висти попытается за-
родиться и в тебе са-
мом.

Откуда взялась не-
нависть, и что она во-
обще такое?

дикобразам. Когда им холодно,

они начинают жаться друг к дру-

гу, но, как только прижимаются,

иголками колют друг друга и тут

же разбегаются в стороны. Потом

опять чувствуют холод, снова

начинают прижиматься, опять ко-

лют друг друга и опять разбега-

ются в стороны.

И так вся жизнь людей пре-

вращается в то, что они страдают

либо от холода, когда нет того,

кто тебя согреет, либо от взаим-

ных уколов.

Люди испорчены грехом и

поэтому, выплескивая свои несо-

вершенства, причиняют боль друг

другу. Так и рождаются злоба,

зависть, ненависть.

Каков же выход? Вооружиться

библейским оружием.

Сильнейшее оружие

Лучший способ укротить не-

нависть другого и не позволить в

себе вырасти ответному неприят-

ному чувству – это молиться о

том, кто вас недолюбливает. Как

и учит Писание: «А Я говорю вам:

любите врагов ваших, благослов-

ляйте проклинающих вас, благо-

творите ненавидящим вас и мо-

литесь за обижающих вас и го-

нящих вас, да будете сынами Отца

вашего Небесного, ибо Он пове-

левает солнцу Своему восходить

над злыми и добрыми и посыла-

ет дождь на праведных и непра-

ведных» (Мтф. 5:44-45).

Просите у Бога любви ко всем.

Не только, к тем, кто любит вас в

ответ, а даже к тем, кто считает

себя вашим врагом, кто ненави-

дит. Обычно вражда – процесс

взаимный, и если вы со своей

стороны станете этот огонь тушить,

то страшного пожара не случит-

ся.

Главное – не идти на поводу

этого мира и не начинать ненави-

деть в ответ. Ведь Иисус отме-

нил закон справедливости: око

за око и зуб за зуб. И ввел но-

вый закон Своей благодати: лю-

бить врагов, благословлять про-

клинающих, благотворить ненави-

дящим и молиться за обижаю-

щих.

Ирина Хаджебиекова

«Ибо извнутрь, из сердца человеческого, исходят злые помыслы... все это зло извнутрь исходит и оскверняет человека» (Марк.7:21).

Просите у Бога люб-
ви ко всем. Не только,
к тем, кто любит вас в
ответ, а даже к тем, кто
считает себя вашим вра-
гом, кто ненавидит.

Лучший способ укро-
тить ненависть другого
и не позволить в себе
вырасти ответному не-
приятному чувству – это
молиться о том, кто вас
недолюбливает.
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Мы задали несколько вопро-

сов руководителю общины Вале-

рию Ахаладзе.

– Как вас находят в таком
маленьком и удаленном от
городов поселке?

– Думаю, здесь, как и везде,

срабатывает «сарафанное радио»:

кто-то когда-то получил в общине

помощь и рассказал другому. Но

Главным Режиссером процесса

донесения информации до лю-

дей является, конечно, Бог.

– Валерий, расскажите, как
Вы сами оказались в Анапс-
ком и что предшествовало
созданию христианской общи-
ны?

– Прежде чем я стал воз-

главлять общину, я прошел путь

наркомана и преступника. Двад-

цать один год лет употреблял раз-

личные наркотические средства,

а последние пять лет зависимос-

ти находился на «системе». Это

когда ты ни о чем другом не

можешь думать, кроме как об оче-

редной дозе, готов ради наркоти-

ков на все.

Я потерял здоровье, работу,

многих друзей, но освободиться

не мог. В отчаянии молил Бога о

спасении. И вот однажды меня

пригласили в церковь и расска-

зали, что есть Господь, Который

избавляет людей от зависимос-

тей. Я поверил, обратился к Иису-

су Христу с покаянием и получил

освобождение не только от нар-

котиков, но и от курения, сквер-

нословия и т.п.

Примерно в то же время уве-

ровала и моя жена Елена. Мы

вместе радовались, что вырвались

из наркотического ада, ведь все

эти годы она страдала вместе со

мной как человек созависимый.

Только благодаря терпению и

любви моей жены наша семья

не развалилась, хотя перенести

подобное может не каждая жен-

щина. Леночка всегда была моим

верным другом, верила в меня и

надеялась на избавление. Когда

же мы пришли в церковь, то

получили новые силы и цели. Нам

захотелось приносить какую-то

пользу Господу.

Вскоре я почувствовал в сер-

дце Божий призыв служить нар-

команам. Сначала сопротивлялся

– очень не хотелось окунаться

опять в ту среду, которую с радо-

стью покинул. Я не хотел иметь

ничего общего с зависимыми

людьми, но противиться воле Бога

не мог.

Сначала мы с Леной в Крас-

нодаре участвовали в служении

помощи зависимым, вместе с

другими христианами из «Вифа-

нии», а потом отправились в по-

селок Анапский. Там у нас с Еле-

ной был небольшой саманный до-

мик, который мы купили несколько

лет назад и никогда не собира-

лись в нем жить. Я четко услы-

шал, что именно в Анапском нам

следует начинать поднимать об-

щину помощи наркоманам и ал-

коголикам.

Никогда не забуду день на-

шего переезда в поселок. Это был

февраль месяц, холодно, в доме

нет ни дров, ни воды, ни элемен-

тарных удобств. А у нас – трое

маленьких детей. Конечно, было

нелегко, особенно первое время,

но какая-то радость в душе не

покидала нас и придавала смысл

всему происходящему. Мы вери-

ли, что нас привел в Анапский

Господь, а, значит, бояться нече-

го.

И, действительно, скоро мы

увидели плоды наших стараний.

У нас появились люди, желаю-

щие получить свободу от зависи-

мости. А через некоторое время

– и еще один дом, который нам

дали в бесплатное пользование

для общины. Чуть позже мы

смогли с помощью церкви «Ви-

фания» приобрести два земель-

ных участка для строительства соб-

ственного помещения. С Божьей

помощью, из самых разных, по-

рой уже бывших в употреблении,

стройматериалов, мы построили

здание для проживания реаби-

летантов, баню и кухню.

Созидая христианскую общи-

ну, мы с женой много молились

и учились доверять Господу. Иног-

да приходилось очень нелегко,

особенно материально. Нужно

было кормить своих детей, да еще

содержать людей. Не всякий из

приходящих на реабилитацию мог

работать, многие были больны и

нетрудоспособны. На нас лежало

бремя ответственности за каждую

душу.

Иногда у нас не оставалось

денег даже на хлеб, и мы не

знали, что будем есть завтра. Но

Господь никогда не опаздывал с

помощью, и мы часто станови-

лись свидетелями Его верности

и чудес.

Люди в поселке очень добро-

желательно отнеслись к нашему

появлению. Мы рассказывали

многим о Христе, о Его любви и

милости, и в первый же год на-

шего пребывания восемь чело-

век приняли крещение и шест-

надцать покаялись. Так вместе с

общиной для зависимых появил-

ся и начаток дочерней церкви

«Вифания».

– Насколько я знаю, у вас
получают освобождение не
только от наркотиков.

– Да. Некоторые люди приез-

жают с желанием избавиться от

игровой зависимости, от депрес-

сии. Мы принимаем всех и ста-

раемся помочь. Не так давно у

нас прошел курс реабилитации

один человек, который не мог

выбраться из игровой зависимо-

сти. Он проиграл в казино квар-

тиру, машину, потерял семью и

бизнес. Ему оставалось только

покончить с собой, но здесь, в

Анапском, он полностью переос-

мыслил свою жизнь, поверил в

Бога и стал свободным. После

полного курса реабилитации он

женился во второй раз, уехал в

другую страну и сейчас там слу-

жит Господу.

Были также у нас женщины,

страдающие от депрессии. После

нескольких месяцев, проведенных

в общине, они буквально расцве-

тали, вновь обретали радость и

смысл жизни. Особенно этим жен-

щинам помогали беседы с моей

женой. Она с любовью и терпе-

нием выслушивала, молилась и

давала добрые советы. Елена

имеет дар от Бога служить лю-

дям как душепопечитель.

Конечно, мы прекрасно пони-

маем, что такие результаты в

реабилитации и освобождении –

не наша заслуга. Это только Бо-

жья благодать, которая помогает

создать в общине особенную ат-

мосферу любви и принятия, раз-

мягчает сердца, приближая их к

свободе через веру во Христа.

– Вы столько лет работае-
те с алкоголиками и нарко-
манами, что можете по пра-
ву считаться экспертом в об-
ласти зависимостей. Как счи-
таете, какова природа зави-
симости?

– Природа любой зависимос-

ти духовная. Бог сотворил чело-

века существом духовным и

предназначил ему быть Своим

поклонником. Если человек не по-

клоняется Творцу, как и было за-

думано изначально, то он покло-

няется творению. Это неизбежно.

Пустоту в сердце чем-то нужно

заполнять, и поэтому человек ищет

радость в алкоголе, наркотиках,

играх. Чтобы вернуть человека в

правильное положение, ему нуж-

но помочь встретиться со Хрис-

том. Это ключевой момент. По-

знавая истину, то есть Христа,

Почему возвращается зависимость?
Восемнадцать лет назад в поселке Анапс-

ком образовалась христианская община помо-

щи алко- и нарко зависимым. Ее организовали

добровольцы из Краснодарской церкви «Вифа-

ния», которые сами когда-то столкнулись с про-

блемой зависимости.

В небольшой поселок, расположенный под

Кореновском, приезжают за помощью из самых

разных городов России – Москвы, Санкт-Петер-

бурга, Новгорода, Нижнего Тагила, Омска. Всего

за это время больше тысячи человек прошли

человек становится свободным от

своего идолопоклонства, а, сле-

довательно, и от греховной зави-

симости.

 Бог освобождает Своих де-

тей, то есть тех, кто искренне об-

ращается к Нему с покаянием,

сверхъестественным образом. Так

произошло со мной, когда я в

один миг потерял всякий инте-

рес к наркотикам, без которых,

казалось, не мог прожить и дня.

Так произошло и с моей женой,

которую Господь столь же быст-

ро и легко освободил от курения.

Когда мы становимся под защи-

ту Божью, то все злые духи, кото-

рые держали нас в плену гре-

ховной зависимости, уходят. Раз

природа зависимости духовная,

то и решение этого вопроса –

тоже дело духовное.

– Если так легко Бог осво-
бождает от зависимости, то
почему же к некоторым она
снова возвращается? 

– В Евангелии от Матфея, 12

главе, есть объяснение: «Когда не-

чистый дух выходит из человека,

то ходит по безводным местам,

ища себе покоя и не находит;

тогда говорит: возвращусь в дом

мой, откуда я вышел. И, пришед-

ши, находит его незанятым, вы-

метенным и убранным; тогда идет

и берет с собою семь других ду-

хов, злейших себя, и, вошедши,

живут там; и бывает для челове-

ка того последнее хуже первого».

Вот, например, наркоман, из-

бавился в общине от зависимос-

ти и думает: «Ну, все, теперь я

свободен, могу распоряжаться сво-

ей жизнью так, как захочу». И

начинает активно зарабатывать

деньги, все больше погружаясь в

работу и все дальше удаляясь от

Господа.

Этот бывший наркоман не по-

нимает, что нельзя одновременно

быть свободным и от дьявола, и

от Бога. Мы должны признать над

собой господство Бога, стать Его

поклонником. Иначе нас опять

унесет в сторону идолопоклонства,

а в итоге – и в греховную зави-

симость. То есть, ответственность

за то, как мы распоряжаемся по-

лученной свободой, лежит на нас.

Если мы начнем служить себе,

своим похотям, а не Богу, все

вернется на круги своя.

Поэтому я стараюсь всех ре-

бят, кто прошел реабилитацию,

обязательно вовлекать в церков-

ное служение. Они должны оста-

ваться в тесном братском обще-

нии, участвовать в нуждах друг

друга. Должны находить любую

возможность служить Богу и лю-

дям.

Беседовала

Татьяна Арчибасова

адаптацию в общине и получили освобождение

от наркотиков, алкоголя и депрессии.

Такое количество немало удивляет, ведь рек-

ламу об Анапском не найдешь нигде – ни в

интернете, ни в соцсетях. Каким-то непостижи-

мым образом люди узнают об общине, приез-

жают в нее  сами или привозят друзей.

Одни надеются на чудо, другие – на мораль-

ную поддержку. И все они не остаются разоча-

рованными.

Валерий Ахаладзе
с супругой Еленой

«Итак, если Сын освободит вас, то истинно свободны будете» (Иоан.8:36)
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Уход дорогих людей

Поскольку я рос практически

на улице, к 16 годам у меня было

уже две судимости. В 2004 году

умерла моя бабушка, а следом

за ней – еще совсем молодая

мама. Она не выдержала посто-

янных побоев отчима и беспро-

будного пьянства. В это же вре-

мя я получил третью судимость

и отправился в колонию на два с

половиной года.

Мне было очень тяжело. Са-

мые близкие люди, какими бы

они ни считались плохими, ушли

из жизни. Я тосковал, ощущая

глубокую внутреннюю неудовлет-

воренность и желая все изменить.

Пока отсиживал свой срок, умер

и отчим. Дома остались только

парализованный дедушка, да две

мои сестры, а самых младших

детей забрали в детдом.

На круги своя

После колонии у меня появи-

лось желание начать жизнь «с

чистого листа», но старые друзья

вновь увлекли на прежний путь.

К счастью, до нарушения закона

не успело дойти, потому что как

раз в это время я познакомился

со своей будущей женой Ольгой.

Именно благодаря Ольге я

удержался от преступлений. Она

– очень добрый человек, да и

родители ее приняли меня хоро-

шо, несмотря на мой разгульный

образ жизни.

Я продолжал выпивать и по-

степенно втянул в пагубную за-

висимость и Олю. Так и в мою

семью пришло то проклятие, ко-

торое я видел в доме своих пью-

щих родных и от которого сильно

пострадал в детстве.

Трезвенник и
праведник

Не знаю, сколько лет бы еще

все это продолжалось, если бы

однажды я не встретил старого

знакомого, который недавно воз-

вратился из христианского реа-

билитационного центра.

Он изменился до неузнавае-

мости: когда-то был «нормальным»

пьющим мужчиной, способным на

«подвиги», а теперь стал трезвен-

ником и праведником. Мало того,

он все время рассказывал о Боге,

чем невероятно нас веселил. Я

вместе с остальными смеялся над

его призывами ходить в церковь

и верить в Иисуса, однако в душе

также хотел иметь то, чем обла-

дал этот человек.

Наблюдая за ним, понял, что

он искренне верит в то, что гово-

рит. Было в словах нашего зна-

комого нечто особенное, зацепив-

шее мое сердце.

Девять дней в коме

Прошел год. Я попал в боль-

ницу с кровотечением. У меня от-

крылась обширная язва желудка

– долгие годы алкоголизма не

прошли бесследно.

Операционный стол, озабочен-

ные лица хирургов и длительная

операция, после которой я впал в

кому. Девять дней находился меж-

ду жизнью и смертью. Врачи бо-

ролись сколько могли, но потом,

наконец, сдались и спросили у

моих родственников разрешения

отключить меня от аппаратов ИВЛ.

Вернулся с того света

На тот момент мне было все-

го двадцать два года... Казалось,

трагический конец уже неизбежен,

но в последний момент вмешал-

ся Сам Бог. Он побудил того са-

мого христианина, над которым

мы когда-то смеялись, приехать

в реанимацию и помолиться о

моем исцелении. И случилось

чудо: я буквально вернулся с того

света. Вернулся для того, чтобы

начать новую жизнь с моим Спа-

сителем.

«Либо смерть, либо
путь к Богу!»

После этого чудесного исцеле-

ния я согласился поехать в хрис-

тианский реабилитационный центр,

куда давно звал друг. Сомнений

в том, что Бог есть и Он помогает,

у меня уже не было. Чтобы окон-

чательно убедить меня в необхо-

димости реабилитации, друг по-

казал ролик со свидетельством

бывшего наркомана, которого ос-

вободил Господь. «Ты видишь,

что дальше так жить нельзя, –

категорично заявил знакомый. –

Либо смерть, либо покаяние!»

В христианской
общине

Я выбрал второе и уехал в

христианскую общину, которая

находилась в одной из деревень

Омской области.

Через три недели Ольга тоже

поехала на реабилитацию, только

в женскую общину. В общине я

искренне покаялся в том, как гряз-

но и бесцельно прожил годы. Это

было настоящее сокрушение пе-

ред Святым Богом и сильное же-

лание измениться.

Господь услышал мои молит-

вы, простил меня и возродил

духовно. Он освободил от алко-

гольной и никотиновой зависи-

мости, от сквернословия и про-

чих греховных привычек. Эти

важные события произошли в

2009 году, то есть, десять лет

назад.

Семья на новом
основании

После окончания полного кур-

са реабилитации я сделал пред-

ложение Оле, и она согласилась

стать моей законной женой. Не-

смотря на прежний опыт сожи-

тельства, мы оба решили строить

семью на правильных принци-

пах. Мы приняли водное креще-

ние, подали заявление в ЗАГС и

разъехались на полтора месяца.

И только после того, как офици-

ально стали мужем и женой и

церковь благословила нас, нача-

ли жить вместе. Нашим местом

жительства оказался поселок Ир-

тыш, в котором мы решили тру-

диться как христианские миссио-

неры. Мы оба верили, что Гос-

подь привел нас именно туда для

созидания новой церкви.

Не согласны
на бесплодие!

Прошло время. Община наша

росла. Мы активно трудились на

миссионерских «полях» и радова-

лись каждому новому человеку,

принявшему Христа. И все, каза-

лось бы, хорошо, да чего-то нам с

Ольгой не хватало в семейной

жизни. Вернее, кого-то. Мы оба

хотели детей, но почему-то у жены

никак не получалось забеременеть.

Долго молились, а потом Оля

все-таки решила сходить к вра-

чам на обследование. После ос-

мотров и анализов гинеколог объя-

вила, что Оля никогда не сможет

родить ребенка, потому что у нее

серьезные внутренние нарушения.

Услышав приговор врачей, Ольга

решила не сдаваться. Она моли-

лась, читала Библию и жадно ло-

вила каждое слово на проповеди.

Однажды во время служения

в церкви Оля услышала историю

Анны, матери пророка-Самуила,

которая пообещала Богу, что если

Он даст ей ребенка, она посвятит

этого ребенка Господу. Оля на-

столько прониклась переживани-

ями этой женщины, что почув-

ствовала желание также дать обет

Господу и посвятить Ему детей,

которых Господь даст. Пример

веры Анны еще долго вдохнов-

Мой родной отец бросил

семью, когда у матери нас

было четверо. Через некото-

рое время мама снова позна-

комилась с мужчиной, от ко-

торого родила еще двоих

детей. Новый «папа» оказал-

ся человеком с тяжелым ха-

рактером. Он часто обижал

всех, а маму бил нещадно

прямо у нас на глазах. С

ранних лет я старался как

можно меньше находиться

дома, проводя свободное

время с друзьями на улице.

Через несколько лет мы

переехали жить в Омск, к ба-

бушке и дедушке. И тут в

нашу семью влилась еще

одна проблема – алкоголизм.

Пили все – и бабушка, и дед,

и родители. Естественно, что

и мы, дети, приобщились к

алкоголю слишком рано. Ат-

мосфера в доме стала про-

сто ужасной: постоянные кри-

ки, драки и скандалы.

лял жену и давал силы ждать

помощи от Бога.

Вера, Надежда,
Любовь

Я тоже сразу решил молить-

ся и поститься об этой проблеме,

зная, что для Бога нет ничего

невозможного. Во время молит-

вы я услышал голос Господа: «Не

бойся, Я дам вам детей!» От ра-

дости я готов был плакать и

смеяться одновременно и в по-

рыве благодарности пообещал

Господу: «Если это будут девоч-

ки, то я назову их Вера, Надежда

и Любовь».

Однако прошел год, а детей

все не было. Тогда мы приняли

решение начать лечение, предло-

женное врачами. Оно было очень

дорогостоящим и долгим, тем не

менее, другого выхода мы уже

не видели. По-человечески рас-

суждали так, что, возможно, Гос-

подь через врачей и лекарства

пошлет исцеление, и тогда Оля

сможет родить. Но оказалось все

иначе.

Две полоски

Накануне вечером того дня,

когда мы решили начинать лече-

ние, Ольга на всякий случай сде-

лала тест на беременность. И, о

чудо! На тесте показались две за-

ветные полоски!

В 2012 году у нас родилась

долгожданная Верочка. А через

три года родилась Надежда. При

этом врачи не переставали удив-

ляться беременностям, ведь внут-

ренняя проблема жены никуда

не делась.

Неслучайные имена

Через год после Нади роди-

лась третья наша дочь – Люба. Я

называл девочек именно так, как

и обещал Господу.

Удивительно, как соответство-

вали имена их обладательницам!

Верочка действительно была дана

нам по вере, а вот со второй

дочерью пришлось пройти труд-

ности. Она родилась недоношен-

ной, неделю лежала в реанима-

ции, и врачи давали неутеши-

тельные прогнозы. Однако мы

укрепились надеждой на Госпо-

да и продолжали молиться о ее

исцелении. Сейчас Любе четыре

года, она растет здоровой девоч-

кой и совершенно не отстает в

развитии от других детей.

А с третьей дочерью в нашу

семью, действительно, пришла

Божья любовь и гармония. Это

удивительно ласковый и послуш-

ный ребенок!

Каждая из наших девочек –

подарок от Господа. Если бы не

Он, не было бы ни детей, ни нас

самих. Господь исцелил наши с

Олей судьбы, освободил от про-

клятия греха, да еще и осчастли-

вил такими замечательными деть-

ми.

Александр Крестинин

Если бы не Бог...

«Бог одиноких вводит в дом, освобождает узников от оков ... неплодную вселяет в дом матерью, радующеюся о детях» (Пс.11:5-9)
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Катары

В переводе с латыни слово

«инквизиция» (inquistio) означает

«опрос». Она была создана для

преследования и искоренения

ереси средствами убеждения, а

не средствами насилия.

Что же обусловило переход от

методов убеждения к прямому

насилию? Причиной стала альби-

гойская ересь или движение ка-

таров, которое получило широкое

распространение в XII веке на юге

Франции. В основе этого учения

лежал дуализм, то есть представ-

ление о том, что мир создали и

им правят две равновеликие и

совечные силы: добро и зло, на-

ходящиеся в постоянном проти-

воборстве.

Считалось, что материальный

мир, в том числе и тело человека,

сотворили силы зла, а душа при-

надлежит царству духа или доб-

ра. Это убеждение приводило к

крайнему аскетизму и даже к ри-

туальным самоубийствам как спо-

собу избавить добрую душу от

злого тела, для чего существовал

обряд еndura. Мучение, претерпе-

ваемое перед смертью, освобож-

дало, по мнению катаров, от мук

загробного мира. Добровольное

лишение жизни через голод, яд,

поедание истолченного стекла или

вскрытие вен широко практико-

валось.

Разумеется, церковь не могла

мириться с этим учением и боро-

лась с ним. Однако целые стра-

ны, например, графство Тулузс-

кое, впадали в эту ересь. Поэто-

му в 1209 году был организован

крестовый поход против альби-

гойцев. Успеха он не принес, ересь

продолжала распространяться.

Только к концу XIII века удалось

справиться с ней. И решающую

роль здесь сыграла инквизиция.

Зарождение
инквизиции

В 1203 году папа Иннокентий

III поручил Пьеру де Кастельно и

Раулю, монахам из Галлии, вести

борьбу против альбигойской ере-

си при помощи проповедей. Они

имели успех, и папа решил вве-

сти в католическую церковь ин-

ститут независимых инквизиторов,

которым было поручено пресле-

дование еретиков. В 1232 г. его

функции были переданы папой

Григорием IX доминиканцам. А

на основании эдикта, отлучавше-

го всех вероотступников от церк-

ви, папа передал им не только

право расследования, но и суда

над еретиками.

Это стало фактическим рож-

дением инквизиции. Вопреки рас-

пространенному мнению, в то

время она занималась только ере-

тиками, а преследование ведьм

и колдунов находилось в компе-

тенции светских судов. И только

в XV веке инквизиция заинтере-

совалась и ими.

Судопроизводство

Инквизиционное судопроиз-

водство имело обвинительный

уклон и не делало различия между

сословиями. Достаточно было до-

носа или подозрения, и человека

задерживали, будь он даже выс-

шего сословия. Начинался пред-

варительный допрос, результаты

которого представлялись трибу-

налу.

Если трибунал находил дело

подлежащим своей юрисдикции,

то доносчики и свидетели снова

допрашивались и их показания

передавались на рассмотрение до-

миниканских богословов, так на-

зываемых квалификаторов. Если

те высказывались против обви-

няемого, его отводили в секрет-

ную тюрьму, после чего между

узником и внешним миром пре-

кращались всякие отношения.

 В это время чиновники инк-

визиции отправлялись в его дом,

составляли опись всего имуще-

ства и налагали арест на все

владения. После нескольких ме-

сяцев, проведенных в полной

неизвестности, заключенного доп-

рашивали перед судьями. Но ему

не объясняли, в чем он обвиняет-

ся, и при этом расставляли для

него ловушки, чтобы принудить

признаться в ереси.

Обвиняемые часто сознавались

в преступлениях, которых никог-

да не совершали, лишь бы из-

бегнуть мучительных допросов и

бесконечного тюремного заклю-

чения. Назначался адвокат, но об-

виняемый мог видеть его только

в присутствии инквизиторов, и ад-

вокат имел право говорить с ним

лишь для того, чтобы убедить при-

знаться в преступлении. Свиде-

тели не были обязаны подтверж-

дать перед трибуналом свои по-

казания, и их никогда не вызы-

вали на очную ставку. Показания

двух свидетелей, слышавших о

чем-либо, было равносильно по-

казанию одного свидетеля, кото-

рый что-нибудь лично видел.

 Когда осужденный отрицал

возводимое на него обвинение,

его подвергали пытке, дабы вы-

нудить признание в совершен-

ном преступлении. Если обвиня-

емый признавался в ереси, его

спрашивали, согласен ли он от-

казаться от нее. Если соглашался,

то его снова присоединяли к цер-

кви и подвергали какой-нибудь

легкой каре. В противном случае

он объявлялся закоренелым ере-

тиком и выдавался гражданско-

му суду, который всегда в таких

случаях выносил смертный при-

говор.

Пытки, приговоры
и аутодафе

Какие же приговоры выноси-

лись инквизицией? Инквизиторы

назначали осужденным разные

штрафы и персональные наказа-

ния, которые колебались в зави-

симости от обстоятельств и ха-

рактера процесса. Например, пол-

ную или частичную конфискацию

имущества, тюремное заключение,

изгнание, лишение должностей, по-

честей и званий.

Исполнялись казни и наказа-

ния на публичных аутодафе, на-

поминавших театрализованные

представления. Внести свою лепту

в казнь приглашались все жела-

ющие, поэтому благочестивая ста-

рушка и подбрасывала хворост в

костер Яна Гуса.

Толпа у эшафота была не тол-

пой пассивных зрителей, а соуча-

стницей казни, она принимала

предсмертные признания казни-

мого, участвовала в его поруга-

нии, поставляла палачу помощ-

ников: по обычаю, палач мог взять

из толпы любого, чтобы тот, на-

пример, держал на своей спине

обнаженную жертву, пока «мас-

тер» хлещет ее кнутом.

Новая инквизиция

В XV веке наступил новый этап

развития инквизиции. Началось

это в Испании, где количество

евреев было очень велико. Хрис-

тиане, бывшие зачастую должни-

ками евреев, часто устраивали

еврейские погромы. На евреев

также обрушилась королевская

немилость, всем им приказано

было покинуть страну под угро-

зой смерти, если только еврей не

переходил в христианство.

В короткий срок один милли-

он евреев пожелали креститься.

Но такого рода обращения в хри-

стианство не могли быть искрен-

ними, и многие из вновь обра-

щенных оставались верными за-

кону Моисея. В эпоху, когда шпи-

онство и доносы считались пер-

вым долгом христианина, это не

могло долго оставаться в тайне.

Отступление от истинной веры

– вот повод для учреждения

новой инквизиции, которая отли-

чалась от старой более умелой

организацией и, в особенности, уве-

личением количества жертв. Были

приняты новые законы, опреде-

ляющие список преступлений. И

практически любого человека, при

желании, можно было предать

суду инквизиции.

Подавление
реформации
в Испании

В этот период успехи Рефор-

мации и рожденного ею протес-

тантизма распространялись по Ев-

ропе. Половина Испании уже была

ею задета. Не оставалось почти

ни одной знатной фамилии, сре-

ди представителей которой не

было бы тайных протестантов.

По свидетельству историков,

«количество, общественное поло-

жение и государственная роль ви-

новных были таковы, что если

бы необходимые меры были за-

держаны всего на какие-нибудь

два-три месяца, то вся Испания

оказалась бы в огне».

Инквизиция начала действо-

вать. Главная ее забота заключа-

лась в том, чтобы воспрепятство-

вать ввозу в Испанию литерату-

ры, распространявшей новое про-

тестантское учение по всему по-

луострову.

Вскоре в руки инквизиции

попал один из главных винов-

ных. Это был бедный крестьянин

из окрестностей Севильи, прозван-

ный Джулианило, который являл-

ся корректором типографии в

Германии. В двух бочках с двой-

ным дном он поместил Библии и

лютеранские богословские книги

на испанском языке. Ему удалось

обмануть таможню и проникнуть

со своим багажом в Севилью. Но

вскоре крестьянин был схвачен

агентами инквизиции. Может быть,

ему и удалось бы спасти свою

жизнь, если бы он выдал своих

сообщников, но Джулианило ока-

зался непоколебим.

В течение трех лет к нему

тщетно применялись самые утон-

ченные пытки. Палачи изощряли

над ним свое искусство, но Джу-

лианило, перенося муки с пол-

ным спокойствием, смеялся над

ними. Его сожгли, как и всех,

принявших протестантизм. За 10

лет усиленной работы инквизито-

ры отстояли католицизм в Испа-

нии.

Конец инквизиции

Из статистических данных,

собранных в труде Lioreute, мож-

но узнать, что попавших в руки

испанской инквизиции с 1481 по

1809 г. было 341021 чел., из них

31912 сожжены, 291460 подвер-

глись другим наказаниям.

В Португалии инквизиция была

уничтожена в 1818 году, во Фран-

ции – в 1772 году, в Риме – в

1809 г. Наконец, в 1834 г. она

упразднена навсегда.

Несомненно, инквизиция – это

явление, которое вызывает спра-

ведливое возмущение христиан,

оно полностью противоречит уче-

нию Христа. Но иногда Господь

попускает существование зла

меньшего, чтобы избежать боль-

шего. Или допускает, чтобы одно

чудовище пожрало другое, еще

более отвратительное.

 Необходимо помнить, что ста-

раниями инквизиции оказалась

уничтожена альбигойская ересь с

ее ритуальными самоубийствами,

а в Новом Свете – государства

инков и ацтеков, практиковавших

человеческие жертвоприношения.

Бог в силах обратить самое

страшное зло во благо. Нам же

стоит знать историю и уметь из-

влекать из нее уроки.

Подготовил

Станислав Буланов

История
христианства
Часть 8.   Инквизиция

«Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное» (Матф.7:21)
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говорят мало. И обычно намека-

ми. Давайте начнем серьезный

разговор о пятой заповеди: «По-

читай отца твоего и матерь твою,

как повелел тебе Господь, Бог твой,

чтобы продлились дни твои, и

чтобы хорошо тебе было на той

земле, которую Господь, Бог твой,

дает тебе» (Втор. 5:16).

Это заповедь с обещанием, с

благословением, которое к ней

прилагается. Заповедь с оттенком

особой важности и чести. Запо-

ведь, имеющая отношение ко всей

жизни человека, от начала до

конца. Эта заповедь – основа

стабильного общества. А обще-

ство, тем не менее, игнорирует ее

больше других. Правильнее было

бы назвать заповедь «забытой».

В списке десяти главных запове-

дей она идет пятой.

Легко понять, как эту заповедь

должны применять дети, когда

мы учим их слушаться маму и

папу. Но прекращается ли дей-

ствие этой заповеди, когда дети

выросли, обрели новую семью и

уехали от своих родителей? Пре-

кращается ли действие запове-

ди, когда родители умирают или

когда оказывается, что они не

заслуживают нашего уважения?

Применима ли эта заповедь к тем,

кого бросили или над кем совер-

шали насилие? Давайте разби-

раться.

Всеобъемлющая
заповедь

Мы все дети. Это основы био-

логии: каждый человек на земле

был рожден от двух других лю-

дей. Некоторым из нас повезло

знать и уважать обоих родите-

лей. Кто-то в своей жизни знал

только одного родителя, кто-то

вырос в приемной семье. Некото-

рые выросли в детском доме.

Некоторые потеряли родителей

еще в детстве. Тем не менее пятая

заповедь ко всем нам непосред-

ственно относится по причине того,

что МЫ ВСЕ ДЕТИ. Нет человека

вне зоны действия пятой запове-

ди, потому что нет человека, у

которого не было бы родителей.

Применение пятой заповеди

выходит за рамки отношения

детей к родителям, распростра-

няясь на другие ситуации взаи-

модействия начальствующих и

подчиненных. Правильный поря-

док семейного управления, цер-

ковного управления, гражданско-

го управления основывается на

этой заповеди.

Обещание
благословений

 Исполняющий заповедь по-

ступает мудро, ибо сможет на-

слаждаться обещанными благо-

словениями. Соответственно, глу-

по и безрассудно было бы отка-

заться от исполнения данной за-

поведи и потерять возможность

получить обещанное.

Когда Павел обращается к

детям в Ефесе, он напоминает

им о Божьих наградах за послу-

шание: «Дети, повинуйтесь своим

родителям в Господе, ибо сего

требует справедливость» (Еф.1:2).

Бог обещает долголетие и хоро-

шую жизнь тем, кто соблюдает

эту заповедь. Ему приятно, когда

мы послушны, поэтому Он изли-

вает на нас Свои благословения

(Кол. 3:20).

Особое место

Есть еще и третья причина

понимать и исполнять пятую за-

поведь: Бог отводит этой запове-

ди особое место. Верующие люди

давно уже поделили десять за-

поведей на две группы, две таб-

лицы. В первой описываются

наши обязательства перед Богом,

во второй – наши обязательства

перед другими людьми. Пятая же

заповедь каким-то образом попа-

дает в обе группы, напоминая нам

о том, что родители играют уни-

кальную роль в жизни людей.

Наши родители являются боже-

ственными представителями. По-

читая родителей, мы таким обра-

зом чтим Самого Бога. Нет люб-

ви к Богу без любви к родите-

лям. Если мы убираем пятую за-

поведь, то разрушаем все десять,

впадая в серьезное, опасное не-

послушание.

А как же исключения?

Внутри каждого человека есть

скрытый механизм, который сра-

батывает каждый раз, когда слы-

шим какую-нибудь заповедь: мы

немедленно начинаем искать ис-

ключение из правила. «Но вы

не знаете моих родителей». «Но я

не знаю моих родителей». «Но

мои родители от меня отказались».

«Мои родители били меня». Как

бы то ни было, почитание роди-

телей принимает разные формы

и адаптируется к различным си-

туациям.

Нужно понять и принять, что в

пятой заповеди нет никаких ус-

ловий, никакого «если». Она при-

зывает почитать наших родите-

лей. Всех, без исключения.

Тим Шалли,

ieshua.org

Какого человека
вы хотели бы
воспитать?

Иногда родителям малышей

легко «погрязнуть в колее». И

причина не в том, что они не

хотят показать своим детям, что

значит быть христианином. Про-

сто они очень сильно устают.

Мы даже этого не осознаем,

но каждый день понемногу

влияем на то, каким вырастет

наш ребенок. Однако, если вы

уже родитель или таковым ско-

ро станете, вам следует понять,

что ответственность за вашего

ребенка и его будущее лежит

целиком на вас. Молодежные

лидеры в вашей церкви долж-

ны вам помочь, но не стоит

обольщаться: больше всех на

жизнь ребенка влияют родите-

ли.

Но не волнуйтесь: Бог ря-

дом и помогает даже тем, кто

уже два дня не спал и чей

ребенок за 20 минут уничто-

жил целую гостиную, исполь-

зуя всего лишь один набор фло-

мастеров.

Каковы приоритеты
ваших детей?

Большинство родителей же-

лают своим детям самого луч-

шего. Но иногда, помогая де-

тям двигаться к успеху, мы

больше на самом деле им

мешаем. Подталкиваем их к ус-

пехам в спорте, театре, учебе,

взаимоотношениях и будущих

карьерах.

 Но не эти вещи должны

определять приоритеты челове-

ка. В Библии ясно говорится,

что мы – приемные дети в Бо-

жьей семье. Если я настраи-

ваю ребенка больше уделять

времени спортивным достиже-

ниям, а не отношениям с Бо-

гом, я показываю ему, что спорт

– на первом месте, а Бог – на

втором. Их индивидуальность

проявляется не в том, кем они

однажды станут (например, чем-

пионами мира по бегу), а в том,

кем они уже являются – деть-

ми живого Бога.

Какие семьи
окружают вас?

Я считаю, что родителям

нужны связи с похожими на

них семьями.

И дело тут не только в со-

ветах «как смыть лак для ног-

тей с ковра» или «как сделать

самый крепкий кофе». Библия

неоднократно напоминает нам,

что мы созданы для жизни в

общине и общении.

Поэтому родителям необхо-

димо быть в общении с людь-

ми, которым понятны их про-

блемы и вопросы. Хорошо, ког-

да ты имеешь возможность по-

говорить с человеком, который

понимает твои переживания.

Друзья, чья жизнь не похо-

жа на вашу, тоже важны. Но

вам обязательно нужно найти

друзей, которые не понаслыш-

ке могли бы понимать ваши

ситуации и истории. У вас есть

такие друзья?

Вопросов, на самом деле,

можно задавать много. Но нач-

ните с этих трех и постарай-

тесь на них ответить. И помни-

те, не важно, пять ли у вас

детей или вы только ожидаете

своего первенца, ошибок вам

не избежать. Хорошо, что у Бога

достаточно благодати для нас,

родителей.

Источник: Christiane.ru

Три вопроса для хороших родителей

Забытая заповедь о почитании родителей

Иногда легко наблюдать за родителями
в местной кофейне и думать: «Я так
своих детей воспитывать никогда не
буду». Но каждый родитель станет
совершать те или иные ошибки.

«Почитай отца твоего и мать, это первая заповедь с обетованием (Еф.1:3)
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Губит его душу

По всей видимости, Ваша под-

руга думает, что любит того муж-

чину. Но в действительности она,

если верить Библии, приближает

его гибель. В Пр. 7:21-23 написа-

но: «Множеством ласковых слов

она увлекла его, мягкостью уст

своих овладела им. Тотчас он

пошел за нею, как вол идет на

убой, и как олень — на выстрел,

доколе стрела не пронзит печени

его; как птичка кидается в силки,

и не знает, что они — на погибель

ее».

Вот что делает Ваша подруга

по отношению к тому женатому

мужчине. Пусть она задумается

над этим местом Писания, если

так уверена, что любит.

Губит свою душу

В Пр. 6:32 мы читаем: «Кто же

прелюбодействует с женщиною,

у того нет ума; тот губит душу

свою, кто делает это». Она губит

еще и свою душу тем, что прово-

цирует и подстрекает мужчину.

Занимается
самообманом

В Пр. 9:17-18 сказано: «Воды

краденые сладки, и утаенный хлеб

приятен». И он не знает, что мер-

твецы там, и что в глубине пре-

исподней зазванные ею».

Рискует вовлечься
в прелюбодейную
связь на всю жизнь

Это весьма серьезное предуп-

реждение, и Ваша подруга долж-

на подумать над тем, на что она

толкает себя и того мужчину. Даже

если у них не будет сексуальных

отношений до того, как он разве-

дется с женой и женится на Ва-

шей подруге, они станут прелю-

бодеями на всю жизнь.

Иисус учил: «Всякий, разводя-

щийся с женою своею и женя-

щийся на другой, прелюбодей-

ствует, и всякий, женящийся на

разведенной с мужем, прелюбо-

действует» (Лк. 16:18). Именно на

этот гибельный путь толкает того

женатого мужчину Ваша подруга.

Оскверняет
брачное ложе

Евр. 13:4 показывает, что Ваша

подруга находится на пути к ос-

квернению брачного ложа –

брачного ложа того мужчины и

его жены. Библия же учит, что

«ложе должно быть непорочным»,

т.е. его следует содержать в чес-

ти. Поэтому не оскверняйте его!

Давайте прочтем этот стих:

«Брак у всех да будет честен (т.е.

в чести) и ложе непорочно; блуд-

ников же и прелюбодеев судит

Бог». Итак, Ваша подруга осквер-

няет брачное ложе того мужчины,

хотя Бог требует содержать брач-

ное ложе в чести.

Льет воду
на мельницу врага

Вашей подруге нужно понять,

что она не живет в изоляции или

вакууме. Ее поведение означает,

что она работает на князя века

сего, дьявола.

Эта женщина попала на его

крючок, и дьявол использует ее

 Восемь
предупреждений

Для ободрения
Итак, мы прошли ряд текстов, относящихся к категории

предупреждающих, т.е. тех, которые Бог использует, чтобы оста-

новить людей на их греховном, безрассудном пути. Но есть

библейские стихи позитивные, дарящие надежду.

Наш Бог – Бог прощения. И Бог терпения. Поэтому Вашей

подруге в первую очередь нужно понять, что Бог – на ее

стороне и желает ей наибольшего блага.

Возможно, она сейчас уверена, что избрала путь счастья. Но

она глубоко ошибается. Бог – ее единственная надежда и

источник счастья, а она сейчас на грани того, чтобы отвернуться

от Него, стать Его врагом. В Пс. 15:11 написано: «Ты укажешь

мне путь жизни» – Ваша же подруга в шаге от того, чтобы

отвергнуть этот благой путь. Далее читаем: «Полнота радостей

пред лицем Твоим, блаженство в деснице Твоей вовек» – она

же готова пожертвовать всем этим ради сомнительного мужчи-

ны.

А в Иер. 29:11 написано: «Ибо только Я знаю намерения,

какие имею о вас, говорит Господь, намерения во благо, а не на

зло, чтобы дать вам будущность и надежду». Вы должны

посмотреть ей прямо в глаза и сказать: «У Бога есть лучший

план. Правда есть. Тебе он непонятен, но Бог действительно

знает, что тебе во благо».

Можно привести и такой аргумент: «Разве ты не видишь, что

он из тех мужчин, кто способен изменить жене и нарушить

священный обет быть верным до смерти? Есть все основания

полагать, что, когда ваш брак будет переживать кризис, а ему

вдруг подвернется смазливая девчонка, он поступит с тобой

точно так же, как поступил со своей женой. Неужели ты не

хочешь такого мужа, который действительно готов быть с тобою

в радости и горе – до самой смерти? А если хочешь, то ты

выбрала не того, кто тебе нужен».

Если Ваша подруга будет крепко держаться Христа, Бог

пошлет ей верного мужа. У Него есть для нее лучший план.

Джон Пайпер,

Голос Истины

по материалам God ReportsТелеграм канал @ieshua.org

страсть в своих целях. Именно

такую картину нам рисует Павел

в Еф. 2:2-3, говоря: «Вы некогда

жили, по обычаю мира сего, по

воле князя, господствующего в

воздухе, духа, действующего ныне

в сынах противления, между ко-

торыми и мы все жили некогда

по нашим плотским похотям, ис-

полняя желания плоти и помыс-

лов, и были по природе чадами

гнева, как и прочие».

 Существует некая связь меж-

ду нашими похотями и разруши-

тельными действиями «князя, гос-

подствующего в воздухе». Каж-

дый раз, когда наши страсти вы-

ливаются в грех, мы льем воду

на мельницу сатаны. Наш грех –

это не наше личное дело, которое

никого не касается.

Своим поведением
разоблачает серьезную
проблему своего сердца

Во всей этой ситуации Ваша

подруга должна понять, что на

уровне ее сердца есть серьезная,

глубокая проблема. Иисус гово-

рил, что именно из сердца исхо-

дит прелюбодеяние (Мф. 15:19).

Поэтому проблема в ее ситуации

настолько глубока, что нужно на-

чинать с сердца.

Идет в ад

Ваша подруга не сможет на-

следовать Царство Божье, если

продолжит идти путем упорства

и нераскаяния. Ее любовная связь

с тем мужчиной напоминает под-

ростков, которые занимаются сек-

сом в лодке, приближающейся к

Ниагарскому водопаду. Им так

приятно и хорошо, что они не

слышат рева падающей воды.

Поэтому Вы, словно стоите на

берегу и кричите своей подруге и

тому мужчине: «Берегитесь! Бере-

гитесь! Впереди водопад! Страш-

ный водопад!»

 Именно в такой ситуации мы

оказываемся, когда пытаемся ос-

тановить грешников с помощью

текста 1 Кор. 6:9-10: «Или не зна-

ете, что неправедные Царства Бо-

жия не наследуют? Не обманы-

вайтесь: ни блудники, ни идолос-

лужители, ни прелюбодеи Царства

Божия не наследуют».

подруге-прелюбодейке
«Что сказать лучшей подруге, которая имеет роман с

женатым мужчиной? На какие библейские тексты
опереться для такого нелегкого разговора?»

«Брак у всех да будет честен и ложе непорочно; блудников же и прелюбодеев судит Бог» (Евр.13:4)
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Искушение – очень опасная

вещь. Оно способно ввести чело-

века в грех. Но при этом Господь

сказал, что искушения и соблаз-

ны должны прийти в мир. Апос-

тол Петр писал: «Возлюбленные,

огненного искушения для испы-

тания вам посылаемого не чуж-

дайтесь как приключения для вас

странного» (1Пет.4:12). В совре-

менном переводе это звучит так:

«Любимые друзья, не удивляй-

тесь тому, что вам приходится

проходить испытания».

И в этом же послании апостол

Петр дает совет: «О сем радуй-

тесь, поскорбев теперь немного,

если нужно, от различных иску-

шений, дабы испытанная вера

ваша оказалась драгоценнее гиб-

нущего, хотя и огнем испытывае-

мого золота, к похвале и чести и

славе в явление Иисуса Христа»

(1Пет.1:6-7).

Готовься к
следующему удару

Даже если вы прошли какие-

то искушения, нужно всегда быть

готовым к следующему удару.

Такова жизнь.

Дьявол искушает всех и все-

гда. Он искушал даже Иисуса

Христа. И когда Господь прошел

три главных искушения сатаны,

выиграл все раунды, дьявол ушел

от Него не навсегда, но до более

удобного момента, чтобы потом

искушать вновь.

 Враг душ человеческих по-

стоянно ищет удобный случай,

чтобы на нас напасть. Как гово-

рят известные боксеры, самый

опасный удар – тот, которого ты

не видишь. Мы можем к чему-то

готовиться, но никогда не будем

до конца готовыми, потому что

атака, как правило, происходит в

самый неподходящий момент,

когда мы расслаблены, подобно

тому, как когда-то был расслаб-

лен Давид и в итоге впал в пре-

любодеяние с Вирсавией, а по-

том совершил еще более тяжкий

грех – организовал убийство ее

мужа.

Переплавка

Искушения запланированы

Богом, потому что они – своего

рода катализатор, лакмусовая

бумажка того, чем наполнено наше

сердце. Надави на тюбик – и

выдавится его содержимое. На-

ступи на «нашу мозоль» – и сра-

зу вырвется то, что внутри нас.

На самом деле испытания –

это благословение, правда, в очень

неприглядной упаковке. При оп-

ределенной температуре плавле-

ния переплавляется наша внут-

ренность, и сердце становится

лучше, мягче. Но, чтобы с честью

пройти искушение, необходимо

бодрствовать и молиться. Ведь в

испытаниях могут проявиться как

самые лучшие, так и наихудшие

наши качества.

Терпение

Испытания производят терпе-

ние. Апостол Иаков записал: «С

великою радостью принимайте,

братия мои, когда впадаете в

различные искушения, зная, что

испытание вашей веры произво-

дит терпение; терпение же долж-

но иметь совершенное действие,

чтобы вы были совершенны во

всей полноте, без всякого недо-

статка. Если же у кого из вас

недостает мудрости, да просит у

Бога, дающего всем просто и без

упреков, – и дастся ему» (Иак.1:2-

5). Такова воля Божья о нас. Без

испытания терпения не воспитать.

Человек, который научился

справляться с искушениями, мо-

жет быть по-настоящему счастли-

вым и получит венец жизни. Об

этом дальше пишет апостол

Иаков: «Блажен человек, который

переносит искушение, потому что,

быв испытан, он получит венец

жизни, который обещал Господь

любящим Его» (Иак.1:12).

Искушение похотью

И далее мы читаем в том же

послании: «В искушении никто не

говори: Бог меня искушает; пото-

му что Бог не искушается злом и

Сам не искушает никого, но каж-

дый искушается, увлекаясь и

обольщаясь собственною похотью;

похоть же, зачав, рождает грех, а

сделанный грех рождает смерть»

(Иак.1:13-15).

Похоть есть в каждом челове-

ке как следствие его греховной

природы. И, несмотря на то, что

верой мы похоронили греховную

природу в водах крещения, апо-

стол Петр все равно предупреж-

дает: «Как послушные дети, не

сообразуйтесь с прежними похо-

тями, бывшими в неведении ва-

шем, но, по примеру призвавше-

го вас Святаго, и сами будьте

святы во всех поступках. Ибо

написано: будьте святы, потому

что Я свят. И если вы называете

Отцем Того, Который нелицепри-

ятно судит каждого по делам, то

со страхом проводите время стран-

ствования вашего» (1Пет.1:14-17).

А во второй главе своего первого

послания, в 11 стихе, он пишет:

«Возлюбленные! прошу вас, как

пришельцев и странников, уда-

ляться от плотских похотей, вос-

стающих на душу» (1Пет.2:11).

От плотских похотей за нас

никто не удалится, это можем

сделать лишь мы сами. И речь

идет не только о блуде или пре-

любодеянии.

Например, одно из сильных

искушений – желание обогащать-

ся. Этим страдают не только

мирские люди, но и христиане. А

Библия предупреждает: «Желаю-

щие обогащаться впадают в ис-

кушение и в сеть и во многие

безрассудные и вредные похоти,

которые погружают людей в бед-

ствие и пагубу; ибо корень всех

зол есть сребролюбие, которому

предавшись, некоторые уклони-

лись от веры и сами себя под-

вергли многим скорбям. Ты же,

человек Божий, убегай сего, а

преуспевай в правде, благочес-

тии, вере, любви, терпении, кро-

тости» (1Тим.6:9-11).

Господь не против богатства.

Наоборот, мы видим в Библии,

что все патриархи веры были

состоятельными людьми: Авраам,

Иосиф, Соломон, Давид и дру-

гие. Но Бог им доверял это богат-

ство, потому что они не прилеп-

ляли к нему свое сердце. Тот же,

кто стремится разбогатеть, впада-

ет в искушение и попадает в

ловушку множества бессмыслен-

ных и опасных желаний, которые

могут привести к разорению, дол-

гам, кредитам, проблемам с за-

коном и даже к гибели.

Мера испытаний

Любому испытанию есть мера,

дозировка, предел. И выше этого

предела мы никогда не будем

испытаны. Нам часто кажется, что

испытание уже давно вышло за

пределы, но наши приборы очень

неточны. Бог лучше знает наши

возможности, к тому же посылает

помощь в свое время, дает об-

легчение.

В 1-ом послании к Коринфя-

нам 10:13 написано: «Вас постиг-

ло искушение не иное, как чело-

веческое; и верен Бог, Который

не попустит вам быть искушае-

мыми сверх сил, но при искуше-

нии даст и облегчение, так чтобы

вы могли перенести» (1Кор.10:13).

Даже Иисусу Христу в Гефси-

манию был послан ангел для

подкрепления. Пророка Илию Гос-

подь кормил посредством воро-

на, который приносил тому в клю-

ве еду. А когда служанка Авраа-

ма Агарь уже собралась умирать

от жажды, Господь ей послал ан-

гела, который сообщил, что ря-

дом находится колодец с водой.

У Бога есть откровение о том,

как нам перенести то или иное

испытание. Живя в теле, Христос

боролся с искушениями, потому

и знает, как нам помочь: «Ибо,

как Сам Он претерпел, быв иску-

шен, то может и искушаемым

помочь» (Евр.2:18).

Добрый воин

Во время искушения важно

остаться на стороне Бога, проявив

характер доброго воина Христо-

ва: «Итак переноси страдания, как

добрый воин Иисуса Христа»

(2Тим.2:3).

Воин Иисуса Христа назван

добрым не потому, что всем улы-

бается, а потому что любит любя-

щих Господа и ненавидит зло.

Он держит свое лицо как кре-

мень и противостоит опасности.

Сражаться,
как с врагом

В Послании к Евреем 12:4

написано, что необходимо сражать-

Искушение
– это соблазн согрешить

под влиянием порочных на-

клонностей или страсти; из-

менить, отступить от усво-

енных убеждений и прин-

ципов, нарушить собствен-

ный обет. Влечет за собой

опасность потерять веру или

впасть в тяжкий грех.

ся с грехом, как с врагом. Невоз-

можно сражаться с тем, кто тебе

нравится и с кем ты заигрыва-

ешь. Бог говорит через апостола

Павла: «Вы еще не до крови сра-

жались, подвизаясь против гре-

ха» (Евр.12:4). Вот почему автор

послания к Евреям предлагает

нам свергнуть с себя всякое бре-

мя и запинающий нас грех и с

терпением проходить предлежа-

щее нам поприще (Евр.12:1).

Возненавидеть грех

Ступив на путь греха, сделав

на нем первый шаг, мы вскоре

протопчем привычную тропинку,

с которой будет сложно свернуть.

Любой компромисс, послабление

или заигрывание с грехом смер-

тельно опасны. Грех нужно воз-

ненавидеть – только так его мож-

но победить. Библия учит: «Не лю-

бите мира, ни того, что в мире:

кто любит мир, в том нет любви

Отчей. Ибо все, что в мире: по-

хоть плоти, похоть очей и гор-

дость житейская, не есть от Отца,

но от мира сего. И мир проходит,

и похоть его, а исполняющий волю

Божию пребывает вовек»

(1Иоан.2:15-17).

Не позволяйте греху опутать

вас своими узами. Нужно его

ненавидеть всеми фибрами души

святой ненавистью, которая идет

из духа и направлена не на чело-

века, а на врага душ человечес-

ких – на того, кто эти соблазны

сеет.

Если вы чувствуете, что сами

не в состоянии справиться с ис-

кушением, обратитесь за помо-

щью к духовному наставнику,

священнослужителю. Исповедуй-

тесь, откажитесь от греха, покай-

тесь и стойте в свободе, которую

дарует Господь.

Важно также самим не стать

соблазном для кого-то, потому что

написано, что к таковым прихо-

дит горе: «Горе миру от соблаз-

нов, ибо надобно придти соблаз-

нам; но горе тому человеку, через

которого соблазн приходит»

(Матф.18:7).

Тщательно исследуйте свое

сердце, поступки, слова, внешний

вид. Будьте чувствительны к под-

сказкам от Господа, Который го-

ворит прямо в сердце, корректи-

руйте свое поведение, утверждай-

те святость Божью в своей жизни

и несите свет Христов в этот мир.

Алексей Яровой,

пастор Централизованной религиозной

организации Церковь христиан веры

евангельской «Вифания»,

г. Новороссийск

Такая опасная вещь
– искушение

«Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение» (Мф.26:41)



Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда, когда ты грешил, Он

любил тебя и стучал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой жизни, но и в

вечности. Для этого Бог отдал на распятие Своего Сына Иисуса Христа,

«дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет праведного ни одного.

Каждый из нас рождается, имея греховную природу из-за грехопадения

первых людей. Мы рождаемся не православными, не католиками или

мусульманами, а грешниками. В процессе жизни эта греховная природа

проявляет себя в нарушении Божьего закона, тех заповедей, которые

написаны в сердце каждого человека. Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и посредник

между Богом и человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя для

искупления всех» (1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешником, если  хочешь

принять Иисуса в  сердце и обрести спасение, произнеси вслух молитву

покаяния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко

спасению» (Рим.10:10).
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

Молитва покаяния

www.youtube.com  íàáåðèòå â ïîèñêå  «Ïîñìîòðè, ÷òîáû ñïàñòèñü»

Иисус!

Я признаю себя грешником. Верую, что Ты

умер за мои грехи и воскрес! Прости меня за

все мои грехи, вольные или невольные, осоз-

нанные или неосознанные.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим Спа-

сителем и Господом. Ради Тебя я прощаю

всех своих обидчиков и отрекаюсь от всех

дел дьявола.

Войди в меня Духом Святым и живи во

мне.

Слава тебе, мой Господь!

Мы все
– во грехе

Юность нашего мира была

омрачена грехопадением. Первые

люди на Земле – Адам и Ева –

не послушали Бога и съели плод

с древа познания добра и зла.

Это был акт их свободной воли.

Но последствия их непослушания

сказались на всех потомках и ска-

зываются на всем человечестве.

На землю пришел грех.

Следствием грехопадения ста-

ла сама смерть, которая прихо-

дит к каждому живущему. По-

явились болезни, немощи, неуря-

дицы. Короткие периоды счастья

и довольства сменяются у лю-

дей трагедиями и катастрофами.

Недаром говорят, что жизнь – это

черно-белая полосатая зебра.

 Человек не способен бороть-

ся со своим грехом собственны-

ми силами, потому что грех нахо-

дится в его природе, в его плоти.

А мир «подсовывают» все новые

виды соблазна.

Иногда грех запакован в очень

красивую обертку, и его трудно

распознать. Поэтому Писание пре-

дупреждает: «Не любите мира, ни

того, что в мире: кто любит мир,

в том нет любви Отчей. Ибо все,

что в мире: похоть плоти, похоть

очей и гордость житейская, не есть

от Отца, но от мира сего» (1 Ин.

2:15-16).

Стенания

Не надо сетовать на судьбу,

плохих людей, окружающую об-

становку. Да и заливать горе ал-

коголем и забываться в наркоти-

ческом сне тоже не стоит. В жиз-

ни происходит много несправед-

ливого: умирают невинные дети,

общество отвергает тех или иных

людей по разным причинам. Но

все это случается от того, что пер-

вородный грех затронул каждо-

го: «Через одного человека (Ада-

ма) грех вошел в мир, и грехом

– смерть; так и смерть перешла

во всех человеков, потому что в

нем все согрешили» (Рим.5:12).

Грехами и смертью заражена

вся человеческая природа. Грех

– враг людей и общая беда. «Ибо

знаем, что вся тварь совокупно

стенает и мучится доныне» (Рим.

8:22). Грех напоминает гниющую

рану, которая должна вскрыться.

И совесть как Божий рупор по-

буждает человека к покаянию. Но

покаяние само по себе облегче-

ния не принесет, если не придет

осознания, что наши грехи исчез-

ли навсегда. Как такое возмож-

но? Куда они могут деться? Мож-

но ли кому-то отдать свои пре-

грешения? Оказывается, можно.

Спасение
– в Иисусе Христе

У нас есть Спаситель – Тот,

Кто пришел на Землю – Иисус

Христос. И пришел Он для спасе-

ния нас не от внешних обстоя-

тельств, а от греха, внутренней

испорченности: «Ибо так возлю-

бил Бог мир, что отдал Своего

Сына Единородного, дабы вся-

кий верующий в Него не погиб,

но имел жизнь вечную» (Ин. 3:16).

Бог Сам привлекает человека.

Иисус говорил так: «Никто не мо-

жет придти ко Мне, если не при-

влечет его Отец, пославший Меня»

(Иоан.6:44).

Делает это Господь разными

способами: через слово пропове-

ди, через муки совести, через

испытания и страдания. Для Него

важнее всего – наши спасенные

души. И любит Он не выборочно,

а всех и каждого.

У любого человека есть шанс

спастись, и каждый из нас ценен

для Бога. «Радуются все Ангелы,

ибо на небесах более радости

будет об одном грешнике каю-

щемся, нежели о девяносто де-

вяти праведниках, не имеющих

нужды в покаянии (Лк. 15:3).

Покаяние – это встречный

процесс движения человека к Богу.

Это выход в новую жизнь.

 Нужду в покаянии имеют все.

Нет на земле праведных людей,

ибо написано: «Все согрешили и

лишены славы Божьей (Рим.3:23).

Но вера в искупительную жертву

Иисуса Христа способна из греш-

ников сделать праведников.

Покаяние –
дар благодати

Покаяние и следующая за ним

вера – это Божий дар благодати.

Без Христа никто не может побо-

роть ни свой грех, ни его послед-

ствия. Грехи отличаются друг от

друга и тяжестью, и количеством.

Измерять их – не людям, осуж-

дать другого за них не стоит. Один

воровал, другой убивал, третий

бросил жену с ребенком, четвер-

тый пил и т. д. Мы все грешим

мыслями, намерениями, действи-

ями. Но Иисус Христос прощает

каждого, кто кается: «Если испо-

ведуем грехи наши, то Он, буду-

чи верен и праведен, простит нам

грехи наши и очистит нас от вся-

кой неправды» (1Иоан.1:9).

Покаяние – это необходимое

действие. И часто мы идем к Богу

на покаяние, движимые внутрен-

ней болью или внешними собы-

тиями. Бог всеведущ, Он знает о

нас все: «У вас же и волосы на

голове все сочтены» (Мф. 10:30).

Это касается и грехов: «Ибо если

сердце наше осуждает нас, то

кольми паче Бог, потому что Бог

больше сердца нашего и знает

все» (Ин. 3:20).

Покаяние –
примирение с Богом

Бог призывает: «Очистите руки,

грешники; исправьте сердца, дво-

едушные. Сокрушайтесь, плачьте

и рыдайте: смех ваш да обратит-

ся в плач, и радость – в печаль.

Смиритесь перед Господом и воз-

несет вас» (Иак. 4:8-10).

Когда человек кается и при-

нимает в сердце Иисуса Христа

как Господа и Спасителя, он при-

миряется с Богом. И теперь Бог-

Отец смотрит на этого человека

через Сына Своего Иисуса Хрис-

та. Такой человек становится в

глазах Божьих праведным, хотя

внешне никаких изменений не

происходит. Зато происходит внут-

реннее изменение сердца: оно из

каменного становится плотяным,

человек наполняется любовью к

Богу и к людям.

Пока есть время и не наступи-

ло воздаяние, пока открыты две-

ри, необходимо каяться:

· честно;· с верой;· искренне.
Христос открывает дверь в

Царство Небесное после покая-

ния и отвращения от греха. Про-

сто придите к Нему с сокрушен-

ным сердцем.

Подготовил

Александр Ланской

О покаянии
«Придите ко Мне, все труждающие
и обремененные, и Я успокою Вас»

(Мф.11:28)

«Бог ныне повелевает людям всем повсюду покаяться,» (Деян.17:30).



Апостольский символ верыВопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают
о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придер-

живаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писа-

нию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от

Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также

в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания ва-

шего?» Для евангельский христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан
не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью

христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым

человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшество-

вало покаяние, в Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и

да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение препо-

дается только по вере крещаемого, когда тот достигает сознательного возраста и способен

сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит.

Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и

Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не

уклониться от учения Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослу-

жебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достой-

на уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться

нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря:

«Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о

том, что есть только один посредник между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей

делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя

Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается

не местом проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Раз-

ве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия пока-

зывает, что первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например,

в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме

(Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и

1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места

между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет приме-

ров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не

способна помочь мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и

земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Гос-

пода нашего, Который был зачат Святым Духом,

рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате,

был распят, умер и погребен, сошел в ад, в третий

день воскрес из мертвых, восшел на небеса и

восседает одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда

придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Цер-

ковь, общение святых, прощение грехов, воскресе-

ние тела, жизнь вечную. Аминь.

ВЕТХИЙ ЗАВЕТ

Быт. —  Бытие

Исх. — Исход

Лев. —  Левит

Чис. — Числа

Втор. — Второзаконие

Нав. — Книга Иисуса Навина

Суд. — Книга Судей Израилевых

Руф. — Книга Руфь

1Цар. — Первая книга Царств

2Цар. — Вторая книга Царств

3Цар. — Третья книга Царств

4Цар. — Четвертая книга Царств

1Пар. — Первая книга

        Паралипоменон

2Пар. — Вторая книга

        Паралипоменон

Езд. — Книга Ездры

Неем. — Книга Неемии

Есф.— Книга Есфирь

Иов — Книга Иова

Пс. — Псалтирь

Прит. — Книга

       Притчей Соломоновых

Еккл. — Книга Екклесиаста

        или Проповедника

Песн. — Книга Песни

        Песней Соломона

Ис. — Книга Пророка Исаии

Иер. — Книга Пророка Иеремии

Плач. — Книга Плач Иеремии

Иез. — Книга Пророка Иезекииля

Дан. — Книга Пророка Даниила

Ос. — Книга Пророка Осии

Иоил. — Книга Пророка Иоиля

Ам.— Книга Пророка Амоса

Авд. — Книга Пророка Авдия

Ион — Книга Пророка Ионы

Мих. — Книга Пророка Михея

Наум. — Книга Пророка Наума

Ав. — Книга Пророка Аввакума

Соф. — Книга Пророка Софонии

Аг. — Книга Пророка Аггея

Зах. — Книга Пророка Захарии

Мал. — Книга Пророка Малахии

       НОВЫЙ ЗАВЕТ

Мф. — Евангелие от Матфея

Мк. — Евангелие от Марка

Лк. — Евангелие от Луки

Ин. — Евангелие от Иоанна

Деян. — Деяния святых Апостолов

Иак. — Послание Иакова

1Пет. — Первое послание Петра

2Пет. — Второе послание Петра

1Ин. — Первое послание Иоанна

2Ин. — Второе послание Иоанна

3Ин. — Третье послание Иоанна

Иуд. — Послание Иуды

Рим. — Послание к Римлянам

1Кор. — Первое послание

         к Коринфянам

2Кор. — Второе послание

к Коринфянам

Гал. — Послание к Галатам

Еф. — Послание к Ефесянам

Флп. — Послание к Филиппийцам

Кол. — Послание к Колоссянам

1Фес. — Первое послание

         к Фессалоникийцам

2Фес. — Второе послание

         к Фессалоникийцам

1Тим — Первое послание

        к Тимофею

2Тим. — Второе послание

        к Тимофею

Тит. — Послание к Титу

Флм. — Послание к Филимону

Евр. — Послание к Евреям

Откр. — Откровение

        Иоанна Богослова

Список сокращений

названий книг Библии
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Беженка из КНДР рассказала,
как пастор, «азиатский Шиндлер»,

спас ее из секс-рабства
Беженка из Северной Кореи рассказала о том, как

южнокорейский пастор, которого СМИ называют «ази-

атским Шиндлером», помог ей сбежать из секс-раб-

ства.

Ли Юми объяснила, что ее продали в секс-раб-

ство в Китай за 30 000 юаней (около $4 500). Пять

лет ее насильно удерживали в маленькой квартире

на северо-востоке Китая, избивали и заставляли за-

ниматься интернет-проституцией.

По словам девушки, она проводила в комнате

большую часть времени, с самого утра и до следу-

ющего рассвета общалась в онлайн-чате с клиента-

ми и выполняла все их требования.

В 2015 году Ли пыталась сбежать, но, спускаясь

по металлической канализационной трубе, упала и

повредила спину. Только в 2018, как объяснила де-

вушка, у нее появилась надежда.

«Один из моих клиентов понял, что я из Северной

Кореи и меня удерживают насильно, — отметила она.

– Он купил ноутбук, объяснил, как выходить в интер-

нет так, чтобы мой босс ни о чем не узнал, и оставил

телефон пастора Чан Ки Вона, который помог сотням

жертвам секс-торговли за последнее десятилетие».

В сентябре 2018 года Ли связалась с пастором.

Она объяснила служителю, где ее удерживают и

когда остается одна. Через месяц команда пастора

Чана отправилась в китайский город Яньцзи, чтобы

спасти Ли Юми и ее соседку. Девушек спустили из

окна квартиры на четвертом этаже с помощью свя-

занных вместе простыней. Через несколько минут

они уже ехали в Южную Корею.

Через пять дней женщины пешком перешли гра-

ницу Китая и попросили убежища в посольстве Южной

Кореи. Несколько месяцев они провели в специаль-

ном центре, где обучались особенностям проживания

в новой стране. Правительство предоставило им

паспорта, квартиры и право бесплатного обучения в

университете.

Ли Юми рассказала, что хочет стать учителем, а ее

подруга планирует получить высшее образование.

Пастор Чан основал христианскую организацию

Durihana в 1999 году. Организация уже помогла бо-

лее чем 1 000 беженцам из Северной Кореи начать

новую жизнь в Сеуле. По словам служителя, их

основная миссия – объединить Северную и Южную

Корею через Евангелие.

Сегодня с развитием технологий спасение стало

более опасным, чем когда-либо, отметил пастор. Кро-

ме того, северокорейский диктатор Ким Чен Ын на-

звал Чана «раком, который нужно искоренить».

Несмотря на риски, Чан заявил, что будет продол-

жать помогать северокорейцам бежать из «физичес-

кого и духовного царства тьмы, в котором они живут;

провозглашать северокорейскому народу искупление

во Христе Иисусе, и служить им, пока они восстанав-

ливают свою страну».

The Christian Post

Семья — одна из главных
ценностей на этой земле

Темой месяца в июне на телеканале ТБН стала

«Семья». Исполнительный директор телеканала Ян

Волков объяснил, почему эта тема всегда была и

остается актуальной.

«Семья — одна из главных ценностей на этой

земле. Нам нужно больше  уделять внимание своим

семьям и помогать созидать другие семьи общества,

— отметил Ян Волков. — Телеканал ТБН на протяже-

нии 20 лет, от момента основания, поднимал вопрос

о ценностях семейного счастья и создавал множе-

ство программ, которые доказывали, что если семья

основана на библейских ценностях — то она может

преодолеть любые испытания. Поэтому в наших

программах мы показываем крепкие семьи, которые

в течение многих лет, и даже десятилетий, остаются

счастливыми».

По словам исполнительного директора ТБН, успех

семейного счастья этих людей — вера в Бога, помо-

гающая сохранять и созидать семью, воспитывать

будущее поколение.

«Также мы говорим о прощении. В нашем обще-

стве семья переживает много вызовов, поэтому очень

важно уметь прощать. Телеканал старается помочь

тем людям, которые живут в непрощении, забыть

все обиды и неприятности и принять другого чело-

века таким, какой он есть. «Снисходя друг другу и

прощая взаимно, если кто на кого имеет жалобу: как

Христос простил вас, так и вы» (Кол. 3:13), — подчер-

кнул служитель. — Мы также часто поднимаем тему

усыновления. На протяжении многих лет ТБН прово-

дит различные акции и прямые эфиры, которые

побуждают телезрителей брать детей в свои семьи.

Мы верим, что, чем больше будет крепких и надеж-

ных семей, тем более сильное общество мы будем

иметь».

invictory.com

Чудом выжил иракский
христианин, трижды подожженный

боевиками ИГИЛ
Иракский христианин пережил несколько чудес

во время преследования за свою веру со стороны

боевиков ИГИЛ (организация запрещена в России).

Представитель народности езидов дал интервью

для документального фильма «Сердце и руки: Ирак»

Шона Фейхта. В фильме Фейхт путешествует по

миру, чтобы услышать истории тех, кого преследуют

за их веру.

В превью документального фильма, транслируе-

мого на конференции Heaven Come в Лос-Анджеле-

се, мужчина рассказал о том, как боевики ИГИЛ

оказывали на него давление, чтобы он отказался от

веры. Но среди этих гонений Иисус явился ему во

сне.

«Бог говорил со мной, но я не могу сказать вам,

что Он сказал. Это обещание между мной и Хрис-

том», – сказал мужчина.

«Я спросил Иисуса об одной вещи, – продолжил

он. – Он ответил мне».

Позже в интервью этот человек рассказал, что,

как только боевики ИГИЛ узнали в нем последова-

теля Христа, они начали его побивать камнями.

«Они били меня большими камнями по всему

телу, – вспоминает он. – Но я почти не чувствовал

боли».

Мужчина сказал, что после забивания камнями

члены ИГИЛ залили его 20 галлонами бензина. Но,

хотя его пытались сжечь заживо три раза, он выжил

и остался невредимым.

«И они сжигали меня, но я не сгорал», – поде-

лился он, благодаря Иисуса за свое чудесное выжи-

вание.

The Christian Post

Папа Римский отредактировал
«Отче наш»

Папа Римский Франциск изменил английский текст хрис-

тианской молитвы «Отче наш», чтобы ответственность за иску-

шение верующего в ней возлагалась на Сатану, а не на Бога.

Строчка «и не введи нас во искушение» теперь будет

звучать как «и не дай нам впасть в искушение» (do not let us

fall into temptation). Таким образом, пояснил глава католичес-

кой церкви, подчеркивается, что Бог не вводит человека в

искушение, а помогает из него выбраться. Ранее аналогичным

образом был изменен французский текст молитвы.

Решению понтифика предшествовали 16 лет исследова-

ний библейских текстов. Богословы пришли к выводу, что

изначальный текст молитвы, произнесенный Иисусом Христом

на арамейском языке, был искажен после перевода на гречес-

кий и последующего перевода на другие европейские языки.

О том, что молитву планируется изменить, Франциск впер-

вые сообщил еще в 2017 году.

 www.MirVam.org
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Доро ой др !
Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение

от бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:

350057, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете
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Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской “Вифания”

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка на
2-е полугодие 2019 года.
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Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской

Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)

Дорогие читатели! Вы можете

подписаться на газету  в своем регионе,

в  почтовом отделении по месту

проживания, до 15 июня на все полугодие.

Далее можно оформить подписку, начиная

с любого месяца. Минимальный срок подписки

- один месяц.

Во 2-ом полугодии газета будет приходить 2 раза

в месяц, с июля по декабрь, кроме сентября.

Стоимость подписки на все полугодие - 182 руб .

Внимание!

Каждый день с 1500 до 2300

мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон доверия

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

Прямая трансляция с богослужения.

Подписной индекс

в каталоге «Почта России»
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